



Rubrik: Mitteilungen an Gesellschafter
Unterrubrik: Einladung zur Generalversammlung
Publikationsdatum: SHAB - 15.02.2019
Meldungsnummer: UP04-0000000396
Kanton: ZG

Publizierende Stelle:
Auris Medical Holding AG, Bahnhofstrasse 21, 6300 Zug
Anhang:
190214 Invitation V050_FINAL.pdf

Einladung zur ausserordentlichen Generalversammlung Auris Medical Holding AG

Auris Medical Holding AG
CHE-474.294.374
Bahnhofstrasse 21
6300 Zug

Angaben zur Generalversammlung:
08.03.2019, 09:00 Uhr, Reichlin Hess Rechtsanwälte
Hofstrasse 1A
6300 Zug

Einladungstext/Traktanden:
Sehr geehrte Aktionärinnen und Aktionäre

Wir freuen uns, Sie zur kommenden ausserordentlichen Generalversammlung der Auris Medical Holding AG einzuladen.

Traktandum 1: Verlegung des Sitzes der Gesellschaft nach Bermuda

Sitzverlegung; Unterstellung nach Bermuda Recht; Registrierung beim Registerführer der Gesellschaften in Bermuda

Traktandum 2: Weitere Genehmigungen im Zusammenhang mit der Sitzverlegung

Traktandum 2.1.: Erlass und Genehmigung des Memorandums of Continuance

Traktandum 2.2.: Erlass und Genehmigung der Statuten (Bye-Laws)

Die Einladung zur ausserordentlichen Generalversammlung finden Sie angehängt als Link.

Dear Shareholders

We are pleased to invite you to the upcoming extraordinary shareholders meeting of Auris Medical Holding Ltd.

Agenda Item 1: Redomestication of the Company's Corporate Seat to Bermuda

Redomestication; Submission under Bermuda law; registration with the Registrar of Companies in Bermuda

Agenda Item 2: Other Approvals Relating to the Redomestication

Agenda Item 2.1 — Adoption and Approval of the Memorandum of Continuance

Agenda Item 2.2 — Adoption and Approval of the Bye-Laws
The invitation to the extraordinary shareholders meeting is attached as a link.